



LE SOIN DU MOIS TREATMENT OF THE MONTH

SOIN PURETÉ DES ALPES

45MIN – 130€

Avec Hydratation Intense au Collagène (1H30 – 260€)

Pour retrouver une peau propre, libérée de ses impuretés tout en douceur et en confort, ce soin expert n'enchaîne pas moins de 12 étapes ! Du pré-démaquillage à la touche finale,

Pureté des Alpes allie la délicatesse d'une gestuelle maîtrisée à l'efficacité des produits Valmont. Parce qu'il purifie, équilibre et affine le grain de peau, ce dernier né des soins Valmont s'adresse à tous, et plus particulièrement si la peau à une texture imparfaite, présente une mixité ou à tendance aux imperfections.

Nous sommes heureux de vous accueillir au Spa Valmont pour Le Meurice.

Pour plus d'informations ou pour effectuer une réservation, merci de contacter le spa :

+33 (0)1 44 58 10 77 – ext. 1077 – spa.LMP@dorchestercollection.com

PURITY OF THE ALPS FACIAL

45MIN – €130

With Intense Hydration Collagen Mask (1H30 – €260)

This expert treatment includes 12 steps to gently and comfortably free skin of impurities. From pre-cleansing to the final touch, Purity of the Alps blends the delicacy of subtle gestures with the effectiveness of Valmont products. Designed to purify and balance the complexion, this latest Valmont treatment is intended for all, and particularly for those whose skin displays a flawed texture, an uneven complexion or a predisposition to imperfections.

We look forward to welcoming you to Spa Valmont pour Le Meurice.

For more information or to make a booking, please contact the spa:
+33 (0)1 44 58 10 77 – ext. 1077 – spa.LMP@dorchestercollection.com